
資料２

地区名：香　南

香南地区 1
県道三木綾川線バイパスルート
（仮称）の整備

　事業主体である香川県に対して，県道三木綾川線バイパスルート（仮称）の整備につ
いて，現道の県道三木綾川線における交通量・混雑の状況等の調査結果を踏まえ，平成
１９年度には整備路線に決定するなど，具体的な位置付けを明確にするよう要望するも
のです。
　また，香川県の対応状況によっては，将来の道州制を見据え，高松市が合併特例債を
活用し，高松空港とサンポート高松を結ぶ都市計画道路として整備するよう要望するも
のです。

都市整備部 都市計画課

　県道三木綾川線バイパスルート（仮称）の整備の明確化および都市
計画道路としての整備については，現時点では，道路の規格・ルート
等が未定でありますことから，都市計画道路として整備することは困
難ですが，県の検討状況を踏まえ，幅広く検討していきます。

都市計画課

　県道三木綾川線バイパスルート（仮称）の都市計画道路と
しての整備につきましては，現在策定中の都市計画マスター
プランにおいて，将来の都市構造として，現在の拡散型から
集約型都市構造への転換を目指していることや，県におい
て，県道三木綾川線バイパスルート（仮称）の構想の方向性
が示されていないことなどから，現時点では，難しいものと
存じますが，県の検討状況を踏まえ，幅広く検討していきま
す。

香南地区 9
総合運動公園および屋内ゲート
ボール場の整備

　高松市南部地域における特色あるスポーツ施設として，総合運動公園の整備を要望す
るものです。
　また，町内の高齢者が健康増進を目的に活動している，ゲートボール・ペタンク等
が，雨天時にも利用できる屋内ゲートボール場の整備を要望するものです。
　なお，建設計画に登載された施策・事業を実施するにあたり，合併特例債などの有利
な財源を活用するなど，計画的に事業推進を図るよう要望するものです。

市民政策部 スポーツ振興課

　香川町と香南町の２つの合併協議会のまちづくりプラン（建設計
画）における重点取組事項である「南部地域における特色あるスポー
ツ施設の整備」について，市域全体のスポーツ施設のバランスと効果
的な連携を念頭に，関係する南部３地区の地域審議会での意見を聴く
中で，合併特例債の活用など財源確保にも留意し，検討していきたい
と考えています。
  なお，屋内ゲートボール場については，同スポーツ施設の検討の中
で必要性等を踏まえ，課題の一つとしていきたいと考えています。

スポーツ振興課

　香川町と香南町の２つの合併協議会のまちづくりプラン
（建設計画）における重点取組事項である「南部地域におけ
る特色あるスポーツ施設の整備」については，市域全体のス
ポーツ施設のバランスと効果的な連携を念頭に，合併特例債
の活用など財源確保にも留意し，関係する南部３地区の地域
審議会や関係スポーツ団体等の意見を聴く中で，庁内で検討
し，基本的な考え方をまとめ，その後スポーツ振興審議会等
の意見も聴き，整備方針を取りまとめていきたいと考えてい
ます。なお，屋内ゲートボール場については，同スポーツ施
設の検討の中で必要性等を踏まえ，課題の一つとしていきた
いと考えています。

香南地区 １１
支所庁舎の空きスペースの有効活
用および施設のバリアフリー化

　平成１９年度に実施する支所庁舎の耐震化調査の結果に基づき耐震補強工事を実施す
る時には，支所の空きスペースを各種団体が使用できるようにするなど，庁舎の有効活
用と弾力的な運用を行うとともに，バリアフリー化に対応した庁舎に改修するよう要望
するものです。

市民政策部 地域政策課
　現在，実施している耐震化調査の結果を踏まえる中で，空きスペー
スの利活用やバリアフリー化についても適切に対応してまいりたいと
考えています。

地域政策課

　平成１９年度に実施した耐震診断調査の結果，耐震補強が
必要との判定がでており，平成２０年度に耐震補強計画と耐
震補強実施設計を実施する予定であり，耐震補強計画の結果
を踏まえる中で，空きスペースの利活用や，バリアフリー化
についても適切に対応してまいりたいと考えています。

健康福祉部
教育部

保育課
総務課

都市整備部 道路課
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担当課

7 市道の整備

　市道香川綾南線の道路改良工事については，宮の下交差点から香南小学校までの間の
拡幅工事が平成１９年度に完了する予定であるが，引続き，未整備区間の「しげなり医
院」に至る東側約３０メートルの間は極端に幅員が狭くなり，朝夕の通学時間帯には大
変危険であることから，早急な改良工事の施工を要望するものです。
　市道南原音谷線のうち，「しげなり医院」から県道三木綾川線までの約２８０メート
ル間は開渠水路であり，交通量が多く車の対向も難しいことから，暗渠水路に変更する
ことにより道路の拡幅を要望するものです。
　また，市道城渡吉光線については，香南町時代から拡幅整備をしておりますが，西部
クリーンセンターまでの未整備について調査費を計上し，早期整備が図れるように要望
するものです。

香南地区 4 香南保育所・幼稚園建替工事

　香南保育所および香南幼稚園の建替工事については，平成１９年度において，「高松
市立幼稚園のあり方に関する懇談会」等の意見を踏まえ，改築に向けた基本構想を策定
する予定ではあるが，合併協議に係る建設計画の位置付けや老朽度を考慮し，早期の建
替工事を要望するものです。

担当課

保育課
総務課
学校教育課

道路課

建設計画に係る平成２０年度～２２年度実施事業に関する意見に対する対応調書

今後の対応

　平成２０年度中に改築に向けた基本構想を策定していきた
いと考えています。

　市道香川綾南線につきましては，新総合計画基本構想の実
施計画である「まちづくり戦略計画」の重点取組事業として
位置づけされており，未整備区間の「しげなり医院」に至る
区間につきましては，今年度，測量を予定しており，今後，
地元代表者を決定していただき，土地所有者，水利関係者等
の同意が得られれば，国，県の補助制度や合併特例債の活用
など，整備手法も含め検討していきたいと考えています。
　市道南原音谷線等につきましても，今後測量に入る予定と
していますが，地元代表者を決定していただき，土地所有
者，水利関係者等の同意が得られれば，国，県の補助制度や
合併特例債の活用など，整備手法も含め検討を行っていきた
いと考えています。

　「高松市立幼稚園のあり方に関する懇談会」等の意見を踏まえ，平
成２０年度に改築に向けた基本構想を検討していきたいと考えていま
す。

　市道香川綾南線につきましては，宮の下交差点から香南小学校まで
の区間は今年度で完了する予定です。また，未整備区間の「しげなり
医院」に至る東側区間につきましては，今年度，測量を予定してお
り，今後，地元代表者を決定していただき，土地所有者，水利関係者
等の同意が得られれば，国，県の補助制度や合併特例債の活用など，
整備手法も含め検討していきたいと考えています。
　市道南原音谷線等につきましても，今後測量に入る予定としていま
すが，地元代表者を決定していただき，土地所有者，水利関係者等の
同意が得られれば，国，県の補助制度や合併特例債の活用など，整備
手法も含め検討を行っていきたいと考えています。
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